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来賓挨拶  飯能RC第3グループガバナー補佐 

               木川一男様 

富士見RC第2グループ 

ガバナー補佐下山定夫様 

 

 

 

 

 

 

懇親会 6：00  司会 親睦委員長 丸山公晴 

挨拶 越生毛呂RC弓田勝俊 

乾杯 富士見RC 幹事 横田昌則様 

 

 

 

 

 

 

閉会の言葉 越生毛呂RC幹事 小川唯一  

          式次第 

   場所 丸木記念館 フォンテーヌ 

  司会 ホストクラブ越生毛呂RC 横沢洋司 

例会 点鐘 5：30  

      越生毛呂ＲＣ会長 高橋一尋 

挨拶  越生毛呂RC      富士見RC 

   会長 高橋一尋   会長 羽石 隆様 

             

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓迎の言葉 越生毛呂RC会員 丸木清之 

閉会点鐘  越生毛呂RC会長 高橋一尋 

２０１７～２０１８年度２０１７～２０１８年度２０１７～２０１８年度 

               第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー細井保雄ガバナー細井保雄ガバナー細井保雄         

テーマテーマテーマ『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』 

   国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐   

               『ロータリー：変化をもたらす』『ロータリー：変化をもたらす』『ロータリー：変化をもたらす』 

1)例会変更の件 

 1．当クラブ 

 5月18日(金)⇒同日 

  越生毛呂RCと合同例会  

   点鐘 17時30分 

  場所 丸木記念館 

        フォンテーヌ１Fレストラン 

         (埼玉医大・毛呂山） 

 6月 1日(金)⇒6月2日(土)～3日(日) 

        南砺RC記念式典出席と調印式 

   22日(金)⇒同日 夜間移動例会  

               点鐘18時 東武ホテル 

   29日(金)⇒定款による例会取止め 

2）次の書類を回覧します 

 1．RI理事指名委員会の委員と補欠委員の 

    郵便投票のお願い5／15迄に返信 

 2．オリエンティーション5月20日（日） 

                         14時～  紫雲閣 

 3．新旧会長幹事会 5月30日(水)18時ベルセゾン 

 4.新座ＲＣの会報 

3）15回理事会議事録掲示と回覧 

4）次回の16回目理事会は5月25日(金)に 

               例会終了後開催 

【幹事報告】幹事 横田昌則会員     

【紹介】カウンセラー 浅見隆広会員 

 皆様、今日は 昨日一昨

日と季節外れの寒さがぶり

返しました、日光の方では

雪が降ったようですが、か

と思えば先日は30度の日が

続きました、会員の皆様に

は如何でしょうか。体調の管理には十分気を付け

て頂きたいと思います。 

 さて、連休も終わり羽石年度藻ゴールが見えて

きたように思います、次年度に向けて横田、星野

年度が地区協が終わり、炉辺そして委員会等会合

で活発に動いております、急に会長が回ってきて

大変だとは思いますが、富士見クラブのためです

ので是非大いに張り切って頂きたいと思います。 

 先日、柳田会員よりホタルに付いて現状では飛

んではいませんが光っているとの事で報告を頂き

ました、今年は是非、会員皆様にご協力頂きまし

て、ホタル観賞の夕べを開きたいと思っておりま

す。というのは文化幼稚園では幼稚園の子供たち

と市民に大々的に見せております、当クラブも

やっと観覧席も出来ましたので是非、市民にも見

ていただいて、ロータリークラブでは環境整備等

にも頑張っていることをみて頂いて公共イメージ

アップにつなげたらと思います。内容的には私個

人の考えですが夕方6時30分頃会員さんに集まっ

て頂きまして、入口、中間、下側、橋口、中間、 

奥、各場所に小さい懐中電灯をもって頂いて足元

を照らしてもらいます。市民子どもが持ってきた

大きな懐中電灯は遠慮して頂きたい。できれば説

明もしていただければありがたいのですが。でき

れば26日27日の2日間やってみたいと思います、

当然ボーイスカウトにも声をかけたいと思いま

す。せっかくここまで盛り上げてきましたのでた

だ勝手に見てくれでは、公共イメージアップには 

ならないと思いますので、会員みなさまのご協力

お願いいたします。来週は、越生毛呂RCとの合同

例会ですのでよろしくお願い致します。 

 そして、6月2日、3日は南砺に行きますのでよろ

しくお願いいたします。奥田会員には新幹線の切

符を取って頂きましてありがとうございました 

また、親睦委員さんには大変お世話になりますの

でよろしくお願いたします。 

第第第208720872087回例会回例会回例会   平成３０年平成３０年平成３０年   ５月１１日（金）５月１１日（金）５月１１日（金）   

【卓話【卓話【卓話   坂本元彦坂本元彦坂本元彦PDGPDGPDG】】】   

【点 鐘】  会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 吉原孝好会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 朴 東民様 

【会 長】羽石 隆   【副会長】大坪 進 

【幹 事】横田昌則   【ＳＡＡ】平岡直也 

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     

 朴東民さん、32歳です。国籍は韓国。立教大学

修士課程コミュニティ福祉学を専攻しております 

【助成金贈呈】 

  会長 羽石 隆会員 

 朴さんに4月、5月分の助

成金をお渡しいたします。

一年間、頑張って下さい。   

 

【挨拶】朴 東民さん 

 こんにちは。立教大学院コミュニティ福祉学研

究科修士課程2年の朴東民（パクドンミン）と申

します。本日の例会では富士見RCの皆様にお会い

できてとても嬉しく思っており、皆様から頂いた 



【委員長報告】 

ンク、学校衛生からポリオ撲滅までロータリーの名

を冠するプロジェクトも毎年、数え切れないほど生

まれています。ロータリークラブが創設されてから

113年が経過しました今、ロータリーの奉仕活動は

世界中に広がっています。 

Ｐ8 

青少年交換学生だった私がホストファミリーに 

  スポンサークラブ東京池袋RC  

            ROTEX監事 原 幸一 

 私がロータリー青少年交換学生(以下 交換学生) 

だったのは1983年、今から34年前です。弟2人も同

様にスポンサ―をして頂いた東京池袋RCからロー

テックスとなった私のところに「ホストファミり―

になってくれないか」との話が来ました。 

初めての交換学生受け入れ 

16才のチェコ人の女の子ソフィ‐です。2017，11月

～今年の1月の3ヶ月間とても良い子で納豆以外は何

でも食べてくれました。 

プログラム存亡の機 

 日本のロータリーが抱える構造的な問題も実感し

ました。それはロータリアンの高齢化による慢性的

なホストファミリー不足です。このプログラムで育

てて頂いたわれわれロータックスが、このプログラ

ムの存亡の機から救う事が出来るのではないかと強

く思いました。 

P22 第6回日台ロータリー親善会議in高雄 

 日台親善会議副事務局長 長興博典(東京後楽RC) 

張理事長は「日台ロータリー親善会議は10年目を迎

え回を重ねるごとに参加人数も増え、今回は日本か

ら650人、台湾から400人、総数1,050人をこれまで

で最も参加者が多い会となりました。 

2021年の国際大会は台北で開催 

縦書きP28 会社のキャッチコピーを考えよう！ 

                   東松山RC 

企業CMなどで目にするキャッチコピー。職業奉仕月

間の企画として全会員が自社のものを考え披露する

例会を開催した。 

 

○環境委員会→委員長 江沢康夫会員 

 5／26～27日はホタル観賞会を

開催します。集合6：30です。服

装はウインドブレ-カ-を着用し

て下さい。 

 宜しくお願い致します. 

 

○親睦委員会→ 

   委員長 浅見隆広会員 
1．5月会員誕生祝  

  増田、大澤会員 

 

 

  5月の夫人誕生祝  

    吉原、深谷会員 

    浅見、竹内会員 

 

 

  5月結婚祝 

     萩原、大澤会員 

         坂本会員  

 

 

2．5／18日は越生毛呂ＲＣと合同例会です。 

 集合時間 15時30分 場所 隈川写真館前 

○R研修委員会→ 

    委員長 栗原 平会員 

 先日の5年未満炉辺会合は会

長幹事はじめ研修委員3名と5年

未満全員の出席でした。本音の

会を開くことが出来ました。 

 有難うご座いました。 

○公共イメージ委員会→ 

  委員長 萩原喜八郎会員 

  ロータリーの友5月号 

横書きＰ3  

RI会長メッセージ私たちを一つにするビジョン 

 ロータリーは大規模で非常に複雑な組織です。 

 本号が印刷される時点で3万5,633のクラブが世界

のほぼすべての国にあり、約120万人の会員がいま

す。財団が支援するプロジェクトがあり、何十万と 

いう人が参加しています。血液バンクからフードバ

奨学金は単なる経済的な支援 

ではなく、自分への励ましと 

声援だと思いながら、これか 

らの研究活動に一所懸命取り 

組んでいきたいと思います 

 本日の例会では自己紹介を 

する時間が短かったので、自分のことについて話

す機会があまりなかったのですが、来週の25日の

例会では簡単な自己紹介と共に今自分が研究して

いるコミュニティ福祉学というテーマついてご紹

介したいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致

します。 

    「地区の現状から思うこと」 

       坂本元彦PDG 

 

 

 

 

 

 

 

 地区の会員数の現状はロータリーの友5月号によ

りますと、2月末の会員数は1639名で日本では下

から4番目です。 

 残念ながら昨年同月と比較しても増強がなされ

ているとは言えません。 

 原因は色々あるでしょうが、 

 1つはクラブや会員のロータリー活動や増強に対

する無関心（無責任）があると言えます。 

 その1例として、4月22日の地区研修・協議会時

のクラブからの各部会に対する出席状態を10部会

51クラブで見てみますと、本来ならば510人出席

が必要ですが、103人欠席していますので、会員

単位の出席率は80％です。 

 クラブ単位では全部会全出席は27クラブで53％

でした。（富士見RCは全部会全出席でした） 

 この様な状態を改善するには、増強にも通じる

研修や卓話、炉辺会合等を計画的に行い、会員の

ロータリーに対する知識と愛着を高めていく事が

必要だと思います。 

   【点鐘】会長 羽石 隆会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

5月11日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  43名  11名    

出席数  26名   9名  85.4％ 

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎  長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広     西崎哲章  

研修委員会委員長 

    栗原 平会員 

 4月27日行われました、当クラブ 

 研修委員会の炉辺会合には5年未 

 満会員全員の参加有難うござい 

 ました 

研修委員会委員長 栗原 平会員 

 研修委員会炉辺会合残金をニコニコBOXへ寄付し  

 ます。 

奥田功次会員 

 5／7日次年度クラブ奉仕の炉辺会合出席有難う   

 ございました。 

萩原喜八郎会員 

 お陰様で結婚25周年を迎える事が出来ました 

野﨑秀一会員 

 平成2年(1990）5月11日富士見ＲＣに入会してか  

 ら本日で28年目を迎える事が出来ました。それ  

 は何よりもロータリーの良き諸先輩、仲間に恵  

 まれロータリ‐ライフを過ごして入り事に感謝  

 を致します。 

江沢康夫会員 

 先日の4月6日のホタルの放虫にはご協力を頂き  

 まして誠に有難うございました。今月の26日 

 (土)27日(日)の2日間にホタル観賞会を開催させ 

 て頂きますのでご協力を宜しくお願い致します 

坂本元彦、羽石 隆、横田昌則、柳田政男会員 

浅見隆広会員 

 米山記念奨学生の朴 東民君,ようこそいらっし 

 ゃいました。 

羽石 隆、横田昌則会員 

 坂本PDG、本日の卓話宜しくお願い致します。 

横田昌則会員 

 5月7日、9日の次年度クラブ奉仕と奉仕部門の炉  

 辺会合には多くの会員に参加頂き有難うござい  

 ました。 

尾崎孝好、増田 茂会員 

 誕生祝,有難う。 

浅見隆広、尾崎孝好、竹内英明、深谷雅良会員 

吉原孝好会員 

 家内の誕生祝有難う。 

【ニコニコＢＯＸ】吉原 孝好会員     

      【卓    話】   

【出席報告】斉藤 茂会員     尾崎孝好、坂本元彦、萩原喜八郎会員 

 結婚祝、ありがとう 

尾崎功、桑原、松本、山城会員 

 前回欠席、しました。 

森田仁一会員 

 遅刻しました。     本日合計 ￥47,500 


